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Verbale del Comitato Esecutivo del 18 ottobre 2017 

L’anno duemiladiciassette, addì 18 ottobre 2017, alle ore 10:00, presso la Sala Congressi “G. 

Ravasio” della Provincia del VCO sita in via dell’industria 25 a Verbania Fondotoce, 

convocata con avviso del 2 ottobre 2017 protocollo n. 1281 si è riunito il Comitato Esecutivo 

dell’Ambito Territoriale Ottimale, per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1. Fondi Unioni Montane – Attuazione della DGR 32-5209 del 19.06.2017. Esame degli 

elenchi annuali degli interventi presentati per l’ammissione al finanziamento. 

2. Valutazione delle problematiche inerenti i ripristini degli asfalti a seguito di interventi 

di manutenzione. Eventuali osservazioni alla bozza di Convenzione presentata in data 

28.07.2017.  

3. Autorizzazione alla sottoscrizione definitiva del contratto decentrato integrativo per il 

personale non dirigente in servizio presso l’Ente, parte economica 2017. 

4. Varie ed eventuali 

 

Per il Comitato Esecutivo risultano presenti: 

STEFANO COSTA (Vicepresidente della Conferenza d’Ambito) 

GIUSEPPE CREMONA (rappresentante Provincia di Novara) 

GUALTIERO PASTORE (Rappresentante B.T.O. n°6 – Media Agogna)  

FEDERICO BINATTI (Rappresentante B.T.O. n°9 – Ovest Ticino) 

FRANCO MARZOCCA - delegato (B.T.O. n°8 – Novara) 

FILIPPO CIGALA FULGOSI delegato (Rappresentante Unione Montana Valli dell’Ossola) 

PAOLO MARCHIONI - (Presidente Unione Montana del Cusio e del Mottarone) 

 

Risultano assenti i sig.ri, MATTEO BESOZZI (Presidente della Conferenza d’Ambito), 

SILVIA MARCHIONINI - (B.T.O. n°10 – Verbania), PATRIZIA QUATTRONE 

(Commissario Regionale). 

 

Partecipa inoltre l’ing. Paolo Cerruti, Direttore dell’Autorità d’Ambito. 

Il Vicepresidente, constatato il raggiungimento del numero legale, da lettura del primo punto 

all’ordine del giorno: 

1. Fondi Unioni Montane – Attuazione della DGR 32-5209 del 19.06.2017. Esame degli 

elenchi annuali degli interventi presentati per l’ammissione al finanziamento. 

Il Direttore ricorda brevemente quanto approvato lo scorso 28 luglio dalla Conferenza 

d’Ambito in merito ai contenuti delle nuove linee guida regionali di cui alla DGR 32-5209. Il 

presente punto all’ordine del giorno propone la definizione degli elenchi annuali redatti dalle 

Unioni Montane al fine dell’ammissione degli stessi a finanziamento. Precisa inoltre che tale 

pianificazione risulta indispensabile per l’erogazione dei fondi ATO, ex. art.8 della l.r. 13/97 

segnalando che non hanno ancora provveduto l’Unione Montana Media Ossola, Unione 



 

 

 Verbale Comitato Esecutivo seduta del 18 ottobre 2017 Pag. 2 a 3 

 

Montana dei Comuni di Arizzano, Premeno e Vignone e Unione Montana Valgrande e del 

Lago di Mergozzo. 

Il Direttore conclude evidenziando che l’attuazione della programmazione 2018, come 

proposta dalle Unioni Montane, consentirebbe l’utilizzo dei fondi già ripartiti, non erogati ed 

accantonati per le annualità dal 2010 al 2016.  

I presenti preso atto delle modalità di erogazione dei fondi concordano nel sottoporre tale 

proposta deliberativa alla Conferenza d’Ambito per la necessaria approvazione 

 

Il Vicepresidente dà lettura quindi del secondo punto all’ordine del giorno: 

2. Valutazione delle problematiche inerenti i ripristini degli asfalti a seguito di interventi 

di manutenzione. Eventuali osservazioni alla bozza di Convenzione presentata in data 

28.07.2017. 

Lasciando la parola al Direttore, Paolo Cerruti. 

Il Direttore precisa che tale argomento risulta già trattato nella seduta della Conferenza 

d’Ambito del 28.07.2017. In tale occasione è stata consegnata uno schema di Convenzione 

finalizzato ad acquisire eventuali modifiche e/o proposte migliorative. 

Il Vicepresidente invita dunque i presenti a formulare eventuali osservazioni in merito. 

I presenti, non rilevando considerazioni in merito, concordano nel sottoporre tale documento 

alla Conferenza d’Ambito per la necessaria approvazione. 

 

Il Vicepresidente dà lettura quindi del terzo punto all’ordine del giorno: 

3. Autorizzazione alla sottoscrizione definitiva del contratto decentrato integrativo per il 

personale non dirigente in servizio presso l’Ente, parte economica 2017. 

chiarendo la necessità di procedere alla definizione del Contratto decentrato integrativo del 

personale non dirigente come definito nell’ipotesi già sottoscritta con le Associazioni 

Sindacali lo scorso luglio. Il Direttore in sintesi precisa che tale proposta tiene conto di tutti 

gli istituti definiti per l’annualità precedente.  

I presenti unanimemente esprimono parere favorevole in merito alla proposta deliberativa 

 

Il Vicepresidente introduce quindi il quarto punto all’ordine del giorno: 

4. Varie ed eventuali 

dando lettura di una nota indirizzata all’Autorità d’Ambito a firma dell’avv. Elisabetta Lazzari 

e finalizzata alla richiesta danni subiti da alcune aziende ubicate nella zona industriale località 

Mirabella nel Comune di Varallo Pombia a seguito di allagamenti verificatisi nelle date del 15 

e 30 maggio 2015. Tale richiesta risulta formulata a seguito del mancato riconoscimento da 

parte della compagnia assicurativa del Comune di qualsivoglia indennizzo in favore delle 

suddette aziende. 

A lettura terminata, il Direttore precisa che la Convenzione di affidamento con Acqua 

Novara.VCO SpA prevede l’esclusione espressa di responsabilità dell’Autorità d’Ambito 
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connessa con la gestione del servizio idrico integrato. Resta tuttavia da chiarire se tali eventi 

siano riconducibili alla gestione delle opere affidate alla Società. 

I presenti concordano nel comunicare ai soggetti interessati quanto espressamente chiarito dal 

Direttore.  

 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, nessuno più chiedendo la parola, la seduta è tolta 

alle ore 11:00.  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

IL DIRETTORE 

DELL’AUTORITÀ D’AMBITO 

Firmato digitalmente 

(Paolo Cerruti) 

IL VCIEPRESIDENTE 

DELL’AUTORITÀ D’AMBITO 

Firmato digitalmente 

(Stefano Costa) 
  


